

## **EL VIAJE DE LOS GENES: LA AVENTURA DE DESCUBRIR LA BASE DE LA VIDA**

Iván Toro Pineda

Había una vez un pequeño pueblo rodeado de un espeso bosque. Los habitantes vivían en paz, pero siempre se preguntaban qué secretos se escondían en lo más profundo de los árboles. Se rumoreaba que en el corazón del bosque existía un antiguo templo, protegido por una fuerza misteriosa. Sofía había escuchado las historias del bosque y de un arrebato se adentró en él hasta que llegó al claro donde se encontraba el templo. Las puertas estaban cubiertas de enredaderas, y la piedra mostraba los signos del paso del tiempo. Con una mezcla de emoción y nerviosismo, empujó lentamente las puertas y entró. Los rayos de sol apenas penetraban a través de las rendijas en el techo. Al entrar notó algo peculiar: un libro de aspecto antiguo y desgastado yacía abierto sobre un altar. Con manos temblorosas, comenzó a leerlo. Descubrió que era un antiguo tratado sobre genética, lleno de conocimientos ocultos a la población.

El libro también describía la historia de dos hermanos, científicos brillantes que habían descubierto una forma de alterar los genes. Pero su ambición se descontroló, y uno de los hermanos fue consumido por el poder, convirtiéndose en un ser oscuro y despiadado. Utilizó sus conocimientos para crear una raza de seres modificados genéticamente, incluyendo la modificación del otro hermano que pereció durante el experimento.

Sofía sintió una mezcla de asombro y miedo al darse cuenta de que la maldad del hermano aún habitaba en el bosque. Utilizando el conocimiento del libro, se propuso entender los principios de la genética y cómo se podían utilizar para el bien. Aprendió que los genes son pequeñas instrucciones que llevamos en nuestro cuerpo, que todos tenemos un conjunto único de genes que determina cómo somos (siendo algunos los que nos dan el color de ojos, mientras que otros influyen en la forma de nuestro rostro o en la textura de nuestro cabello), así como que estos se heredan en unos paquetes que llamamos cromosomas.

Armada con este nuevo entendimiento, se aventuró en una misión para encontrar al hermano malvado y utilizar sus conocimientos para encontrar una solución. Se adentró aún más en el bosque, comprendiendo que toda una diversidad de formas, comportamientos, colores y habilidades estaba regida por los genes.

Llegó al escondite del hermano y allí se encontró con una escena desoladora: el hermano manipulaba los genes de seres inocentes, causando estragos en la ecología del bosque. Se acercó a él y comenzó a explicarle cómo el poder de la genética podía ser utilizado para el bien. Le habló sobre la importancia de respetar la diversidad genética y de encontrar soluciones que beneficiaran a todos. El hermano malvado, aunque lleno de ira, sintió un atisbo de remordimiento y comenzó a darse cuenta de la monstruosidad que había creado. Aceptó la ayuda de Sofía para reparar los daños causados. Con cada corrección, la energía maligna del hermano malvado se debilitaba, hasta que se redimió por completo. Prometió dedicar su vida a proteger y preservar la diversidad genética, en lugar de manipularla con fines egoístas.

Y así, Sofía y el hermano malvado lograron cambiar el curso de la historia y transformar la tragedia en esperanza. Su valentía y conocimiento cambiaron la percepción de la genética en el pueblo y en el mundo entero. Cada vez que miraban al cielo estrellado, recordaban que la genética es la chispa que da vida a la increíble diversidad y maravilla de nuestro mundo. Y mientras continuaban su viaje, descubriendo nuevos secretos de la genética, inspiraban a otros a explorar, aprender y apreciar el asombroso viaje de los genes para descubrir la base de la vida.